

# Fahrplan der Ludwigsbahn

Donau-Gymnasium	17:45		19:15	20:15	21:15	22:15
Ludwigsstraße	17:55	18:25	19:25	20:25	21:25	22:25
Befreiungshalle	18:15	18:45	19:45	20:45	21:45	22:45

Befreiungshalle	18:15	18:45	19:45	20:45	21:45	22:45
Ludwigsstraße	18:25	19:00	20:00	21:00	22:00	23:00
Donau-Gymnasium		19:10	20:10	21:10	22:10	23:10

Befreiungshalle



## Beteiligte

Gruppe Kunst im Landkreis Kelheim e.V.  
im Rahmen ihrer Jahresausstellung im  
Donau- Gymnasium,

Archäologisches Museum,

Befreiungshalle Kelheim,

Evang.-Luth. Kirchengemeinde Kelheim im  
Gemeindezentrum, Ludwigstraße 2

Stadt Kelheim

## Informationen

Die Einrichtungen bieten zu ungewöhnlicher  
Zeit, von 18.30 Uhr bzw. 19.00 Uhr bis 24.00 Uhr,  
ein kulturelles Programm an.

Eintritt frei.

Die kostenlose Nutzung der Ludwigsbahn  
ermöglicht den Besuch jedes  
Veranstaltungsortes ohne Auto.

Die Bahn fährt zunächst zwischen Innenstadt  
und Befreiungshalle und pendelt dann zwischen  
Befreiungshalle und Donau-Gymnasium über die  
Innenstadt.

Wir bedanken uns bei der Betreiberfirma Hierl  
und bei der Stadt Kelheim für das Sponsoring  
der Ludwigsbahn.

**Kelheim**  
Donaudurchbruch  
Altmühltal

2023

KUKUK

KUNST- UND  
KULTURNACHT  
KELHEIM



**FREITAG,  
1. SEPTEMBER  
AB 18:30 UHR**

# Informationen

**GK**

im Landkreis  
Kelheim  
e.V.

## Gruppe Kunst im Donau - Gymnasium

Kunstgenuss Kelheim

Große Jubiläumsausstellung mit  
Ansichten Kelheims und dem  
Künstlerpaar Klaus Schiffermüller  
und Nina Schneider.  
Dazu Getränke und Spezialitäten zu  
den Klängen der Jazz-Band  
"Contraphon"

Die Kunstaussstellung ist von  
14 - 01 Uhr geöffnet.

## Archäologisches Museum

Gemischtes Doppel:  
Musik und Geschichte

Weltmusik von FANKANI,  
von keltisch bis orientalisch,  
von australisch bis afrikanisch (EG)  
im halbstündigen Wechsel mit der Lesung  
"Da Vinci für Eilige" von Nina v. Esmarch  
(1.OG)

Getränke und Schmankerl im EG

Evangelisch  
Kelheim Saal

## Evangelisch - Lutherische Kirchengemeinde im Gemeindezentrum

Zwischen Klischee und Wirklichkeit

Eine Fotoschau mit alten und neuen  
Kelheimer Ansichten und eine  
wachsende Ausstellung mit dem  
Wortgeheuer Eva Honold.  
Zum Betrachten, Nachdenken und,  
wer dies möchte, zum Mitmachen.

Live - Musik im Innenhof: Die "Cadz"  
präsentieren Rock und Popklassiker,  
die den Musikgeschmack von mehr  
als nur einer Generation geprägt  
haben.

Getränke und Schmankerl im EG



## Befreiungshalle

Andy Lang -  
keltische Harfe und Songpoet des  
irischen Folks.

Erfrischend wie Wasser, emotional  
wie Feuer und wahnsinnig  
erdverbunden – lassen Sie sich von  
der keltischen Klangwelt verzaubern.

Vorstellungen:  
18:30 Uhr, sowie  
19 Uhr bis 22 Uhr zur vollen Stunde

Den „KUKUK“ oder eigentlich „die KUKUK“ gibt  
es seit 2001. Sie ist eine Erfindung der Gruppe  
Kunst. Damals hieß die beliebte Kunst- und  
Kulturnacht noch „Blaue Nacht“. Da die Stadt  
Nürnberg die Rechte auf diese Bezeichnung  
beanspruchte, wurde der Name „KUKUK“  
durch einen Wettbewerb innerhalb der  
Gruppe Kunst kreiert.

Dabei waren von Anfang an die Gruppe Kunst  
(der Weltenburger Akademie), das  
Archäologische Museum, das Orgelmuseum in  
der Franziskanerkirche und die Galerie  
Schneider im alten Sudhaus. Später kam die  
Befreiungshalle als Veranstaltungsort hinzu.  
Dieses Jahr nimmt das Orgelmuseum in der  
Franziskanerkirche nicht teil.

## Weitere Informationen zu den Veranstaltungen

<https://www.kelheim.de/kukuk/>



## Gewinnspiel

Daten für die Teilnahme an der Verlosung. Mit  
der Teilnahme am Gewinnspiel, sowie ihrer  
Unterschrift erklären Sie sich mit der  
Erhebung Ihrer personenbezogenen Daten  
einverstanden. Weitere Informationen:  
[www.kelheim.de/datenschutz](http://www.kelheim.de/datenschutz) oder QR-Code



Vorname, Name: \_\_\_\_\_

Straße: \_\_\_\_\_

Ort: \_\_\_\_\_

Telefon: \_\_\_\_\_

Unterschrift: \_\_\_\_\_